

Les dossiers de l'écran du planétarium

Etre agriculteur aujourd'hui

Jeudi 19 janvier 2023 à 19h30



Cette soirée s'articulera en 2 temps forts :

De 19h30 à 21h15 (environ) :

Projection du film « Au nom de la Terre »
(2019)

d'Édouard Bergeon

avec Guillaume Canet, Veerle Baetens, Anthony Bajon

Pierre a 25 ans quand il rentre du Wyoming pour retrouver Claire sa fiancée et reprendre la ferme familiale. Vingt ans plus tard, l'exploitation s'est agrandie, la famille aussi. C'est le temps des jours heureux, du moins au début... Les dettes s'accumulent et Pierre s'épuise au travail.

Malgré l'amour de sa femme et ses enfants, il sombre peu à peu... Construit comme une saga familiale, et d'après la propre histoire du réalisateur, le film porte un regard humain sur l'évolution du monde agricole de ces 40 dernières années.

À l'issue de cette projection (vers 21h15), vous pourrez échanger avec **Nicolas Munier-Jolin**, chercheur agronome à l'**INRAé**. Il travaille sur la gestion de la flore adventice (mauvaises herbes) et avec les agriculteurs qui souhaitent réduire leur usage de produits phytosanitaires.

Cette soirée sera animée par Marie-Laure BAUDEMONT, Directrice du Pôle Culture de l'université de Bourgogne.



PLANÉTIUM

14, rue Jehan de Marville - Dijon

Entrée libre (dans la limite des places disponibles)

Inscription obligatoire au 03 80 48 82 00

ou en ligne <https://rdv.dijon.fr/UFQB7>

